DIPUTACION PROVINCIAL DE ZARAGOZA REGISTRO ENTRADA 2021-E-RC-10893 09/06/2021 10:58



## A la atención del Excmo. Sr Presidente de la Diputación Provincial de Zaragoza

## Sr Presidente:

La Asociaciones de Vecinas y Vecinos "Vía verde la Floresta" e "Hispanidad" estamos siguiendo con preocupación el proceso negociador entre el Ayuntamiento y la DPZ para desbloquear la contratación y licitación de las obras de la Calle Hayedo.

En este sentido tuvimos una entrevista con el responsable del Gabinete de Presidencia de DPZ y un intercambio de comunicación e información con ediles municipales del PSOE, así como con el mencionado Gabinete.

Se nos pidió que, tras el primer escrito desde la Concejalía de Infraestructuras en el mes de Enero de 2021 pidiendo la ocupación anticipada mientras se iniciaba un proceso de negociación, tras ese escrito decimos, debía enviar otro con una oferta económica (hoja de aprecio). Así se hizo desde dicha Concejalía el 18 de mayo. En conversaciones particulares y en el debate de la moción que sobre este tema se produjo en el Ayuntamiento, se pidieron garantías sobre la existencia de partidas presupuestarias para estas obras. Y hace dos días hemos enviado la relación de partidas con sus códigos correspondiente y la cuantía de las mismas.

Asimismo, dado que la valoración enviada por el Ayuntamiento ha sido rechazada por la DPZ, el proceso expropiatorio ha entrado con fecha 8 de junio en el Jurado Provincial de Expropiación, tal como se nos sugirió en entrevista con el responsable de Gabinete.

Nosotros, como siles ciudadanos sin interferencias de tensiones políticas, siempre hemos creído que, dado que la DPZ se nutre en buena de los impuestos de los zaragozanos a través de las trasferencias estatales, dadas las posibilidades que da la Ley de Urbanismo de Aragón y dado lo insignificante en superficie del terreno en cuestión, el arreglo directo entre DPZ y Ayuntamiento era la única vía imaginable. No ha sido así y no entramos ni en la valoración de los 365 m2 ni en el cuestionamiento del proceso seguido. No nos corresponde ese análisis.

Pero sí queremos trasmitir que entre nuestro vecindario no se entendería que superados los proceso presupuestarios, de diseño de un proyecto atractivo y barato, del acuerdo con todas las partes afectadas (excepto DPZ), ahora, esa pequeña parcela de terreno cuyo destino en el PGOU no es otro que el del vial de la Calle Hayedo, esté bloqueando todo el proceso desde hace varios meses.

Por eso, encarecidamente le solicitamos en nombre de los ocho mil vecinos a los que representamos que, una vez cumplidas las condiciones que se nos ha pedido y que hemos trasmitido al Ayuntamiento, se autorice la ocupación anticipada para seguir el proceso de contratación y comenzar las obras.

Si esta autorización no llega en pocos días, las obras, dado el calendario de riegos, no podrán realizarse hasta noviembre de 2022.

Por ello reiteramos nuestro ruego encarecido en nombre de este espacio de la ciudad que no entiende donde está el problema.

Reciba nuestros esperanzados saludos.

Zaragoza, 9 de junio de 2021

Firmado:

Constancio Navarro Lomba. Presidente de AVV "Via verde la Floresta"

Mail: <a href="mailto:cnlomba@gmail.com">cnlomba@gmail.com</a> móvil:618053679

Antonio Lascorz Lascorz . Presidente de AVV "Hispanidad"

Mail: avhisp@gmail.com móvil 665232542





